

## LA CONTRIBUCIÓN DE MENONITAS Y CATÓLICOS AL DECENIO PARA SUPERAR LA VIOLENCIA (DSV) DEL CONSEJO MUNDIAL DE IGLESIAS

### INTRODUCCIÓN

Entre 1998 y 2003 se llevó a cabo un diálogo internacional entre católicos y menonitas, tomando como punto de partida el tema «*Hacia la sanación de la memoria*», y concluyendo con un informe titulado «*Llamados a trabajar juntos por la paz*». El Congreso Mundial Menonita y el Pontificio Consejo para la Promoción de la Unidad de los Cristianos auspiciaron una breve conferencia del 23 al 25 de octubre de 2007, en consulta con la oficina de la DSV, con la esperanza de que, sobre la base de este diálogo, católicos y menonitas pudieran hacer un aporte conjunto al *Decenio para Superar la Violencia* (DSV) del Consejo Mundial de Iglesias, y sobre todo en referencia a la Convocatoria Ecu­mé­ni­ca Internacional por la Paz (IEPC) en 2011 con la que culmina el Decenio. La conferencia se realizó en el *Centro Pro Unione* de Roma. Como resultado, presentamos ahora algunas reflexiones teológicas mediante las cuales católicos y menonitas, comprometidos a superar la violencia, puedan manifestar conjuntamente su testimonio por la paz en el contexto ecuménico. Esperamos que estas reflexiones sean de provecho para otros de cara a los preparativos de la IEPC.

Comenzamos por identificar los fundamentos bíblicos y teológicos de la paz. Éstos aparecen bajo los subtítulos